

## ABSTRAK

**(Bella Aulia Lestari)** (*Peran Kepolisian Daerah Kalimantan Selatan Dalam Implementasi Kebijakan Elektronik Traffic Law Enforcement (ETLE) Berdasarkan Undang-Undang Nomor 22 tahun 2009*), Skripsi, Pembimbing: Sulaiman Kurdi, S.Ag., M.Si, Program Studi Hukum Tata Negara Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, (2023)

### **Kata Kunci: Peran, Elektronik Traffic Law Enforcement (ETLE)**

Peran yang dijalankan oleh Kepolisian lalu lintas dalam penegakan hukum berbasis elektronik yang merupakan inovasi baru dalam perkembangan teknologi pada hukum berbasis elektronik mekanisme penindakan pelanggaran aja lalu lintas berbasis elektronik yang awalnya dari tilang konvensional menjadi tilang elektronik mekanismenya pun hampir sama cuman lebih memudahkan petugas dan masyarakat sendiri salah satunya petugas tidak perlu turun ke lapangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran dari pelaksanaan ETLE di Kota Banjarmasin dan mengetahui tugas penegakkan hukum yaitu Kepolisian Ditlantas Polda Kalsel dalam penerapan ETLE yang dijalankan.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian empiris, dengan pendekatan kualitatif. Sumber data primer yang yang digunakan dalam penelitian ini yaitu sesuatu yang diselidiki dari pihak-pihak yang dapat memberikan informasi dan data berkaitan dengan penelitian yang dilakukan oleh peneliti. Dengan pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang dicari mengenai peran kepolisian daerah kalimantan selatan dalam implementasi kebijakan ETLE yang difokuskan dalam penelitian ini berlokasi di Kota Banjarmasin.

Adapun hasil penelitian ini dengan adanya ETLE ini memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa hukum menjadi jembatan untuk ketertiban, keselamatan, dan keamanan terhadap masyarakat. Di Banjarmasin sudah ada beberapa titik diberlakukannya ETLE yang siap memantau setiap tindak pelanggaran yang terjadi diwilayah Banjarmasin sebagai salah satu tujuan dari hukum adalah meningkatkan kesadaran masyarakat.